

MOBILISATION DU 26 MAI

* * * *

Les huit organisations syndicales appellent les salariés à faire du 26 mai 2009 une journée de mobilisation décentralisée en fonction des réalités locales.

Le SNT-CGT 04 a décidé d'interpeller ce jour-là le Ministère par une motion dénonçant une fois de plus les suppressions d'emplois et les conditions de travail de plus en plus précaires.

Il n'y a plus assez de personnel dans le Département pour permettre un fonctionnement normal des unités. L'ERD n'est plus assez fournie pour faire face aux besoins des nouveaux SIP et des autres services ou trésoreries (congés de maladie, stages, vacances de postes, etc.).

De plus, d'ici 10 ans, c'est encore 20 000 emplois qui seront supprimés au Ministère. Comment croire encore qu'avec cela, les filières seront respectées, vous irez au recouvrement ou à la gestion publique selon les besoins des services et vous travaillerez dans des conditions très difficiles.

Le Ministère continue à créer des postes de cadre A (la dernière promotion de l'ENT est de 300 stagiaires!) alors que nous avons plus besoin de bras que de têtes.

La réforme a pour le moment réussi à installer un supplément de postes de TPG dans le réseau. Le magazine "challenges" publiait il y a peu de temps la rémunération mensuelle des TPG qui se situe, selon lui, entre 10 000 et 20 000 euros.

Après le plan pluriannuel de performance qui, oh miracle !, nous apporte une prime de 150 € en mai, nous passerons au document d'orientation stratégique (DOS) qui pourra aussi signifier dégradation organisée des services.

Déjà, par le passé, la mission 2003 avait demandé leur avis aux personnels qui n'ont voulu ni de la fusion, ni des suppressions d'emplois. Le Ministère n'a tenu aucun compte des souhaits de ses employés et il y a fort à parier que ce sera la même chose cette fois.

Cette année, les 13 juillet et 2 novembre seront choisis au titre du remplacement des jours comptables.

En 2010, hélas, ce ne sera plus qu'un jour.

Le SNT-CGT a décidé de ne pas appeler à la grève le 26 mai tout en demandant aux personnels de rester mobilisés afin de répondre à une autre initiative prochaine destinée à dénoncer les conditions de travail dans le 04.

Rejoignez la CGT...